

KABAR TERBARU

Polresta Mataram Berikan Pengamanan Kampanye Tatap Muka Capres Ganjar Pranowo

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 3, 2023 - 13:52



Mataram NTB - Satuan Tugas Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan Kampanye Tatap Muka Calon Presiden H. Ganjar Pranowo di wilayah Polresta Mataram. Minggu, (03/12/2023)

Pengamanan dipimpin langsung oleh Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH selaku Karendal Ops OMB, hadir masing-masing Kasatgas OMB dan 350 personel gabungan pengamanan Masa Kampanye OMB 2023-

2024 Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Karendal OMB Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa seluruh satuan tugas atau subsatgas terlibat hari ini baik Satgas Preemtif, Satgas Preventif, Satgas Gakkum, Satgas Kamseltibcar Lantas, Satgas Banops dan Satgas Humas.

" Sebanyak 350 personel di 6 lokasi Kampanye baik Legislatif maupun Capres, untuk hari ini diprioritaskan pengamanan perdana Capres H. Ganjar Pranowo melaksanakan tatap muka di Kota Mataram ", ucapnya

Kompol Gede menjelaskan rangkaian kegiatan sejak tiba Capres H. Ganjar Pranowo di Hotel Prime Park kemarin, Sabtu (02/12) pada pukul 19.30 wita lanjut pada pukul 29.39 wita menuju Dapoer Sasak Jalan Udayana Kota Mataram.

" Kegiatan Nongkrong Bareng yang dihadiri sekitar 150 orang peserta didominasi generasi Z dan milenial untuk sesi tanya jawab ", jelasnya

Selanjutnya pada pukul 05.00 wita pengamanan di Islamic Center untuk melaksanakan Sholat Subuh dan kemudian pada pukul 07.00 wita Kampanye Pertemuan Tatap Muka dilanjutkan di Jalan Udayana kegiatan Car Free Day yang dihadiri sekitar 800 orang serta menuju Lapangan Futsal Poonar untuk bertemu dengan penyandang disabilitas, penyandang difabel dan meninjau Produk UMKM.

Setelah itu pada pukul 10.00 Wita menuju Grand Ballroom Hotel Grand Legi Mataram untuk menemui Kader Parpol dan Relawan dengan pengamanan tertutup oleh Subsatgas Intel.

Secara keseluruhan rangkaian kegiatan pengamanan Capres H. Ganjar Pranowo di wilayah hukum Polresta Mataram yang berakhir pukul 11.00 wita, berjalan dengan aman dan lancar. (Adb)